

Motorradclub Deizisau e.V.



Gegründet 1984 zählt der MCD heute ca. 80 Mitglieder und beteiligt sich aktiv am Gemeindeleben mit Konzerten und Festen und bei sonstigen Deizisauer Veranstaltungen. Die Mitglieder treffen sich am Wochenende im neu renovierten Vereinsheim mit Biergarten. In der Motorradsaison finden regelmäßig Motorradausfahrten, Sicherheitstraining, Vereinsausflüge und Freizeitaktivitäten statt.



"Für die Mitglieder war es auch dieses Jahr selbstverständlich, anlässlich der Jahresabschlussfeier eine kleine Spende an MEHRSi zu überweisen. Dies umso mehr, als dass durch einen tragischen Motorradunfall in den eigenen Reihen die Notwendigkeit dieser Organisation jedem persönlich bewußt ist."

Kontaktdaten:

Motorradclub Deizisau e.V., Vereinsheim Magazin, Im Kelterhof 11
Web: www.mcdeizisau.de